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ATA N°4 – 1ª Reunião Extraordinária 2020

Aos onze dias do mês de dezembro de 2020, à  partir  das quatorze  horas e cinquenta minutos,  em regime de

urgência, foi realizada reunião extraordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural, de forma virtual,

por meio de aplicativo, em grupo criado para esta finalidade, com a participação dos conselheiros: Representantes

da Prefeitura Municipal: Antonio Pedro Pezzuto Junior e Cesar Augusto Fernandes. Representantes do Escritório de

Desenvolvimento  Rural  da  Coordenadoria  de  Desenvolvimento  Rural  Sustentável  -  CDRS:  Galdino  Flávio  de

Almeida Filho e Pedro Cavallini. Representante do Escritório de Defesa Agropecuária da Coordenadoria de Defesa

Agropecuária:  Acácio Romoaldo Assoni Rodrigues.    Representantes da Cooperativa de Produtores Rurais de São

José do Rio Preto:  Flavio Caldeira de Paula Filho e Antonio Aparecido Mendes.  Representante do Sindicato dos

Trabalhadores  Rurais: Joana  D’Arc  da  Costa.  Representante  do  Sindicato  Rural:  Paulo  Roberto  Rodrigues.  O

Secretário  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento  e  Conselheiro  Antonio  Pedro  Pezzuto  Junior  solicitou  a

reunião, em regime de urgência, para apresentação e aprovação de projeto protocolado junto ao Ministério da

Agricultura, no valor de R$ 973.430,00, para aquisição de um caminhão basculante, um caminhão-baú refrigerado,

um caminhão para carga seca e uma van refrigerada a serem utilizados nos departamentos da Secretaria Municipal

de Agricultura e Abastecimento. O Secretário informou aos conselheiros que o projeto, já aprovado pelo Ministério,

pede,  entre  outros  documentos,  o  deferimento  pelo  Conselho  Municipal  de  Desenvolvimento  Rural  quanto  a

necessidade de aquisição dos equipamentos. Foram postados no grupo o projeto e o Plano de Sustentabilidade,

também exigido pelo Ministério. Foi solicitada também a aprovação do uso de R$ 23.205,00 provenientes do Fundo

de Desenvolvimento Agropecuário como contrapartida exigida do município. Foi solicitada aprovação em regime de

urgência devido à exigência imediata da apresentação dos documentos. Os conselheiros manifestaram-se, deferindo

o  projeto  de  aquisição  quanto  a  necessidade,  o  plano  de  sustentabilidade  e  o  uso  de  recursos  do  FDA  para

contrapartida exigida do município.  Após a aprovação, sem mais questionamentos, o Secretário Pedro agradeceu e

a reunião foi encerrada, e eu,  Cesar Augusto Fernandes  lavrei a presente ata.
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